16º SÁBADO IMITANDO A SODOMA

TEXTO DE REFERENCIA

Génesis 18.

OBJETIVO

Que los niños valoren la Biblia.

MATERIALES

Un hombre para representar a Abraham, tres jóvenes representando a los tres ángeles que Abraham recibió en su casa, una voz por el micrófono para representar la voz de Dios, un encendedor, figura de la diosa de la razón, una Biblia y una fogata.

INTRODUCCIÓN

Yo sé que la mayoría de ustedes conoce la hermosa historia de Abraham que está en la Biblia (entra el personaje). Un día él estaba sentado frente a su tienda, cuando vio que tres visitantes se aproximaban (entran los personajes). Abraham fue al encuentro de ellos, les ayudó, les dio agua y comida y esos hombres le trajeron una buena noticia a Sara, esposa de Abraham: tendría un bebé. Después que conversaron y descansaron, esos hombres que eran ángeles de Dios, se fueron. Abraham sabía el camino y decidió mostrarles por donde debían ir (los personajes hacen señales mientras usted está narrando la historia). Los hombres se fueron (los tres), pero Abraham no se quedo solo; Dios estaba con él y le comunicó lo que tenía que hacer (solamente la voz por el micrófono dice: Abraham, Abraham, destruiré las ciudades de Sodoma y Gomorra, pues el pecado allí es muy grande). Abraham pidió a Dios que ayudara a los que eran fieles y que vivían en esas ciudades. Dios mandó fuego del cielo (encender el encendedor) y el fuego era tanto, que destruyó esas dos ciudades. Lot y su familia fueron salvos (el personaje debe salir).

DESARROLLO

Así como las ciudades de Sodoma y Gomorra eran terribles y llenas de pecado, las ciudades de Francia, durante un largo período, también estaban llenas de pecado. ¿Saben lo que los franceses hicieron cerca del año 1700 después de Cristo? Ellos no creían en Dios, adoraban a la diosa de la razón (*muestre la figura*) lastimaron a muchos cristianos y quemaron varias Biblias para que las personas no pudieran leer y aprender sobre Dios. Fueron momentos terribles, de gran oscuridad y tristeza. Esto fue real, y muchos cristianos tuvieron que huir así como Lot huyó de Sodoma y otros eran muertos por el pueblo de Francia. Recién en 1793 la situación comenzó a mejorar. Dios no destruyó Francia, pero ese país sufrió mucho por no prestar oídos a la Biblia.

LLAMADO

A pesar que el enemigo de Dios ha intentado destruir la Biblia, Dios siempre cuidó de su Palabra y de sus hijos, y hoy nosotros tenemos la palabra de Dios en nuestra casa (*mostrar la Biblia*). Cada vez que el enemigo intenta desanimarte de estudiar la Biblia, él está intentando hacer lo mismo que hizo en el pasado. Vamos a pedir que Dios nos ayude a siempre apreciar su palabra y agradecer porque muchos fueron fieles y dieron sus propias vidas para que la palabra de Dios llegase a nuestra casa. Vamos a orar.

(En la oración, agradezca por los que dieron su vida por la Palabra de Dios).

Adoración Infantil — 20